



**RILIS**

**KUNJUNGAN KERJA KOMISI VIII DPR RI KE PROVINSI JAWA BARAT  
PADA RESES MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2023-2024  
TANGGAL 7-11 FEBRUARI 2024**

=====

Komisi VIII DPR RI pada Reses Masa Persidangan III Tahun Sidang 2023-2024 tanggal 7-11 Februari 2024 melakukan Kunjungan Kerja ke Kota Bandung Provinsi Jawa Barat. Dengan Pimpinan Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI Ibu Diah Pitaloka dan Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI Bapak Marwan Dasopang dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi VIII DPR RI dari berbagai fraksi.

Kunjungan Kerja Komisi VIII DPR RI pada pada Reses Masa Persidangan III ini bertujuan untuk melakukan pengawasan terhadap program mitra kerja Komisi VIII DPR RI serta unit kerja pemerintah daerah yang terkait bidang tugas Komisi VIII DPR RI. Tim Kunjungan Kerja melakukan pertemuan dengan Plt. Sekretaris Limjamsos Kementerian Sosial RI, Dirjen Bimas Katolik Kementerian Agama RI, Sekretaris Deputi Bidang Perlindungan Khusus Anak Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI, Kasubdit P3SDAL BNPB, Anggota Badan Pelaksana Bidang SDM, Pengadaan dan Umum, Perencanaan dan Pengkajian BPKH, Perwakilan Baznas, Perwakilan BWI, Kepala Dinas Sosial Provinsi Jawa Barat, Kepala Bidang Haji dan Umrah Kanwil Kemenag RI Provinsi Jawa Barat, Kepala Dinas P2AKB Provinsi Jawa Barat, dan Kepala BPBD Provinsi Jawa Barat. Pada Pertemuan tersebut Komisi VIII DPR RI, ingin mengetahui sejauh mana persiapan penyelenggaraan haji, DTKS digunakan dalam penyaluran bantuan, Penyelesaian Permasalahan Spesifik, dan persiapan penanggulangan bencana di Provinsi Jawa Barat, serta dukungan terhadap Pemilu Tahun 2024.

Dalam pertemuan tersebut , Tim Kunker Komisi VIII DPR RI memberikan apresiasi atas paparan dan penjelasan permasalahan yang terjadi. Tim Kunker Komisi VIII DPR RI mendorong Mitra Kerja Komisi VIII DPR RI dan Unit Kerja Pemda Provinsi Jawa Barat untuk tetap melaksanakan program serta dukungan terhadap Pemilu Tahun 2024.

Bandung, 11 Februari 2024  
Tim Kunker Komisi VIII DPR RI ke Provinsi Jawa Barat